

NEWSLETTER D'HIVER

EN DIRECT DU LODJ

un début d'année chamboulé



Les actualités du début d'année

Le mois de janvier se relance tranquillement avec une actualité qui freine la fréquentation du local jeunes. Les trois projets en cours (numérique, couture et jeux de rôle) se portent bien. Le projet numérique a validé la date du salon "Couffé connecté" qui se tiendra le samedi 7 mai 2022 de 14h à 18h. Les camps pour la période estivale ont été validés : l'incontournable Eco R'aide du 6 au 8 juillet et un camp aventure à la Jaille Yvon du 25 au 29 juillet.

Des vacances perturbées par le covid

Malgré la fermeture du local jeunes la première semaine à cause du covid, les jeunes ont répondu présent pour ces vacances. Ateliers, activités, soirées ont plu. Les jeunes ont apprécié passer une soirée au LODJ, il est donc important de garder une soirée par semaine.

Dans la continuité de notre démarche de partenariat avec les acteurs professionnels et associatifs locaux, les jeunes ont découvert le Yoga pour une séance matinale tout en douceur. Ce qui entraîne l'idée d'un projet pour l'été 2022... bientôt plus d'informations.



Paroles de jeunes

"Trop bien les jeux vidéo version jeux de société"

« Dommage que le food truck soit annulé. »

« On est beaucoup de filles cette semaine » « On fait quoi pour la prochaine soirée ?»

Quelques Chiffres

47 familles adhérentes
et 55 jeunes différents



3 projets en cours



2 camps cet été

Vacances de février

Une vingtaine
de jeunes différents

11 jeunes
en moyenne par jour

5 jours
d'ouvertures



50 % de garçons
50% de filles